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Anzeigen Informationen Typ: Mietangebote
Ab sofort: Nein
Veröffentlicht am : 08.03.24

Preis Kaltmiete: 390 €
Nebenkosten: 100 €
Warmmiete: 490 €

Details Wohnfläche: 19 (m²)
Anzahl Zimmer: 1
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Objektbeschreibung Beschreibung: WG-Zimmer zu vermieten. Die Wohnung besteht aus insgesamt
vier Schlafräumen, welche Sie sich mit 3 anderen Mitbewohnern teilen, sowie den
Gemeinschaftsräumen wie Wohnraum, Küche, Badezimmer und zwei Toiletten.
Insgesamt ist die Wohnung eine Maisonette-Wohnung, die sich über das
Obergeschoss und Dachgeschoss mit einer Gesamtwohnfläche von ca. 126 qm
erstreckt. === Here you can rent a room in a shared apartment with three other
residents. The apartment consists of a total of four bedrooms, as well as
common areas such as a living room, kitchen, bathroom and two toilets. Overall,
the apartment is a maisonette apartment that extends over the upper floor and
attic with a total living space of approximately 126 square meters.
Lage: Lauchheim ist eine an Infrastrukturen gut versorgte, „heimelige“ Kleinstadt,
die sich durch eine gute Erreichbarkeit der Nachbarstädte mit Auto, Bus und Bahn
und der rund 6 km entfernte Autobahnanschluss Aalen-Westhausen an der A 7
auszeichnet. Trotz der Nähe zu Aalen, verfügt Lauchheim eigens über
Einkaufsmöglichkeiten für den täglichen Bedarf. Viele Grünflächen und Wälder,
zahlreiche Vereine sowie Freizeitmöglichkeiten runden den Lebenscomfort in
Lauchheim auf. === Lauchheim is a well-supplied, “homely” small town with good
infrastructure easy access to neighboring towns by car, bus and train and the one
around 6 km away Aalen-Westhausen motorway junction on the A7. Despite its
proximity to Aalen, Lauchheim has its own shopping facilities for everyday needs.
Lots of green spaces and forests, numerous clubs and leisure opportunities
round it off Comfort of life in Lauchheim.
Weitere Angaben / Freitext: Verpassen Sie keine Immobilie mehr! Unser
komplettes Immobilienangebot finden Sie immer zuerst auf www.remax.de Gerne
helfen wir Ihnen auch beim Verkauf oder der Vermietung Ihrer Immobilie. ===
Never miss a property again! You will always find our complete real estate offer
first on www.remax.de. We are also happy to help you with the sale or rental of
your property.
Objektnummer: SG-2024-090

Weitere Details & Energie Heizungsart: Etagenheizung

Ausstattung Gäste-WC
Bitte beachten Sie: Wir vermieten ein Zimmer in einer Wohngemeinschaft. Sie
verfügen über ein eigenes Zimmer, teilen sich aber die Sozialräume mit Ihren
Mitbewohnern. === Please note: We rent a room in a shared apartment. You have
your own room, but share the common areas with your roommates.
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Beschreibung WG-Zimmer zu vermieten. Die Wohnung besteht aus insgesamt vier
Schlafräumen, welche Sie sich mit 3 anderen Mitbewohnern teilen, sowie den
Gemeinschaftsräumen wie Wohnraum, Küche, Badezimmer und zwei Toiletten.
Insgesamt ist die Wohnung eine Maisonette-Wohnung, die sich über das
Obergeschoss und Dachgeschoss mit einer Gesamtwohnfläche von ca. 126 qm
erstreckt. === Here you can rent a room in a shared apartment with three other
residents. The apartment consists of a total of four bedrooms, as well as
common areas such as a living room, kitchen, bathroom and two toilets. Overall,
the apartment is a maisonette apartment that extends over the upper floor and
attic with a total living space of approximately 126 square meters.

Objekt Standort Lauchheim, Deutschland
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https://maps.google.com/?q=Lauchheim,%20Deutschland


Produktbilder
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